
 Die große Weisheit eines kleinen Mädchens  
  
"Eine geheime Schule,  
wo man den Umgang mit den Gedanken lernen kann ..." 
 
 
Ich habe Wochen, Monate es mit mir herumgetragen, wann wird der Moment gekommen sein, dass ich das 
Gefühl habe, jetzt darf es eine größere Öffentlichkeit erfahren. Diese Frage hat auch mit mir zu tun,  
wann ich mich traue – vielleicht zu einer „geheimen Schule“ zu werden für neues Wissen zu unserer 
Seelenmatrix. Ich könnte hier in der Region dafür sorgen, Räume und Möglichkeiten zu öffnen, diese zu teilen. 
 
Nun der Reihe nach erzählt – seit ich meine Seminare allein gestalte und führe, traue ich mich noch weitere 
Seiten von mir, wie meine Spiritualität bzw. meine medialen Fähigkeiten mehr zu zeigen, einfließen zu lassen 
und auch zu nutzen sowie zu meiner hohen Intuition zu stehen, wenn ich dafür keine Worte und Erklärungen 
mehr finde. Mit systemische Aufstellungen Frauen und Männer in all ihren Anliegen zu begleiten erfüllt mich 
zutiefst. Dank der eigenen Entwicklung, meinem „neuen Wissen“, aller Erfahrungen erweitert und ergänzen 
sich stetig meine Angebote. 
Das wiederum führt zu anderen Resonanzen bei meinen Teilnehmerinnen und Teilnehmern und zu 
Begegnungen auf anderen Schwingungsebenen oder anders ausgedrückt, mit anderer Offenheit Leben zu 
teilen – „der Gedanken“ betreffend - vielleicht kindlich ausgedrückt.  
 
In einem Seminar im Januar erzählte eine junge Mama in der Morgenrunde, dass ihre 8-jährige Tochter voller 
Neugier beim Frühstück alles wissen wollte, was sie so lernt in dieser Ausbildung, was das mit den 
Aufstellungen so ist …. und dann kommt ihre entscheidende Frage:  
 

„Mama wieso gibt es nicht eine geheime Schule, wo man den Umgang mit den Gedanken lernen kann?“ 
 

 
 

Flipchart vom 21.1.2023 inclusive der Genehmigung zur Veröffentlichung 

 

 

Liebe Leser, liebe Leserinnen, ob sie diesen magischen Moment durch meine Schilderung erfühlen können? Wir 
fühlten uns so beschenkt, berührt, ja auch konfrontiert (die Pädagogen in der Ruhe insbesondere) – was uns 
Kinder so mitteilen – eine Quelle der Inspiration. 
 



Nun zurück zu mir und meinen neuen Angeboten, wo ich mich jetzt traue, meine „geheimen“ Gedanken in die 
Welt zu tragen, sie bekannt zu machen, für meine Arbeit zu nutzen und Menschen damit zu stärken. 
Seit 2020 kenne ich die Seelenlehre von Varda Hasselmann und erstmalig in meinem nun schon langen Leben 
ist das Gefühl, mich vollkommen verstanden zu fühlen, richtig zu sein, inclusive meiner „Schrulligkeiten“ – dazu 
kann ich jetzt mit einem Lächeln stehen. Mittlerweile kenne ich mein Seelenalter, meine Matrix, meine 
Seelenaufgabe und meine Seelenfamilie. Es war ein langer Prozess, dessen Ergebnis pure Annahme meiner 
SELBST ist und damit Zufriedenheit, innerer Frieden, Gesundheit …. so vieles und Menschen mit denen ich diese 
Gedanken teilen kann, die sich aufgeschlossen zeigen, mehr wissen wollen, sich einlassen auf sich SELBST. Es ist 
so wundervoll und bereichernd und immer mehr sind interessiert. Am Montag mit viel Mut startete meine 
erste „Seelengruppe“ verbindlich für 7 Termine, um miteinander die Elemente der Matrix zu erkunden und das 
auf vielfältige Art und Weise. 
Die 2. Gruppe wird eine offene Gruppe sein, wo einzelne Termine gebucht werden können. Am 6. Juli 17 Uhr 
geht es los, noch gibt es freie Plätze. Bei Interesse schreibt mir bitte eine Mail.  
„Institut für reife und alte Seelen“ (meinen damals konstruierten Namen für die Homepage Dresden-Radebeul 
lasse ich auch ziehen)  so fühle ich mich beruflich seelisch angekommen. Es ist jetzt klar, weshalb ich erst so viel 
verabschieden musste, um nun mich zu konzentrieren auf diese Gruppe von Menschen und allein, dass du 
meinen Newsletter liest, ist ein Zeichen genau dazu zu gehören.  
 

 
 
 

„Die Schönheit ist die Lebensnahrung der Seele.“ 
Bettina von Arnim 

Damit grüße ich euch in den nun sonnigen Teil des Frühlings und wünsche euch viele gute 
Erfahrungen mit dem Ankommen bei sich selbst oder beim Umgang mit „geheimen 
Gedanken“. Ich möchte noch darauf hinweisen, dass ich im November nun doch auf Bitten 
hin, starte mit einem Seminar und der Vermittlung der energetischen Methoden für 
Beratung bzw. zur Selbstanwendung. Die nächste Aufstellungsausbildung startet dadurch 
erst 2024. 
 
Alles Gute für euch und lasst eure Seele an schönen Dingen aufatmen, 
in diesem Sinne herzlichst Griseldis Höppner  
 
 
 
 
 


